

夢や希望を持ち、めあてに向かってねばり強く学び続ける子

古道

元気・本気・根気

チーム古道・オール都路

【第11号】

平成28年 9月 8日(木)発行 文責 校長 平塚 裕二

体力向上・市陸上大会に向けて

8/23,25,29,9/5 に、陸上大会に向けての練習や、体力向上のための運動につ

いて、小学校体育専門アドバイザーの岡村先生と小野川先生、福大トラッククラブの菊田先生からご指導を頂きました。特に6年生は9/14に開催される市小学校陸上競技大会に向け夏休み中から練習を続けています。また、その他の学年の子たちも、楽しく取り組みながら体力を向上させる運動を教えてもらい、子どもたちだけでなく、先生方にも大いに参考になりました。

スポーツの秋を迎えるにあたって、これからも子どもたちの体力の向上に努めて参ります。



専門アドバイザーの方々の指導



菊田先生の指導

8/31に今季最後の

水泳学習として、古道プールにて着衣水泳を実施しました。

子どもたちは、衣類を着たままだと泳ぎにくいことや衣類やペットボトルなども浮き輪代わりになることなどを、実際に体験していました。

おかげさまで、今年度もそれぞれの子が泳力を高め、水の事故もなく過ごす事ができました。市営プール管理関係の皆様にご感謝と御礼を申し上げます。

着衣水泳



ペットボトルを浮き具にして



水中で服を脱げるか?トライ!

森林学習

8/31,9/1,2の3日間、1~3年生が小林先生をお迎えして、森林教室を実施いたしました。

子どもたちは、学校の周りに生息する沢山の種類の昆虫や、先生が持参して下さった珍しい昆虫標本などをもとに学習を深めていました。

特に、1年生は怖がらずに昆虫を触れる子が多くなり、学級で昆虫を飼育してみようという気にもなったようです。



思春期保健教室

9/7に、看護師の宗形先生をお招きして、

思春期保健教室を3年生を対象に実施しました。

「赤ちゃんのたんじょう」という題で、あらかじめ保護者のみなさんから頂いた自分たちの誕生の様子の手紙をもとに学習を進めました。子どもたちは親御さんからの手紙に感動し、涙ぐむ場面もありましたが、宗形先生から生命誕生の素晴らしさをしっかり学ぶことができました。



ありがとうございました。～PTA奉仕作業～



8/28には、小雨の降る中、第2回PTA奉仕作業を実施しました。



今年の夏は猛暑日の連続だったせいか、雑草の勢いもすごく、いつもより作業に時間がかかったようでした。それでもさすが古道の保護者です。2時間以上の作業にも関わらず、どなたも真剣に作業に取りかかって頂いたおかげで、校庭も校舎もみちがえるほど

きれいになりました。



おかげさまで、子どもたちは気持ちのよい環境で、新たな目標やめあてに向けて学習や運動にがんばっています。ありがとうございました。

健康チェック集会

9/29の児童集会では保健・給食委員会の児童による健康チェックを兼ねた寸劇が発表されました。



寸劇を発表する児童

会では、けがをした時の正しい対応に関するクイズや委員による発表が行われました。

寸劇といえどもはずかしがらず、一生懸命取り組む古道っ子の良さが感じられた集会でした。

先生方も頑張っています！

先生方の授業技術を向上させるための「授業研究会」をこのほど実施しました。

2年生は9/2に生活科の授業研究をしました。生活科では、2年生がこれまですずらん農園で育ててきた野菜について、1年生にその野菜のことや、それぞれが努力したことや頑張った事などを、どのように伝えたらよいかについて話し合いを深める授業をしました。



授業後の研究会では、福島大学附属小学校の先生に指導・助言を頂きました。

栄光を讃えて～古道ソフトボールスボ少

- 優勝…田村地方青少年健全育成ソフトボール大会
福島民報社杯争奪田村地方スポーツ少年団ソフトボール大会
- 準優勝…第31回大多鬼丸杯争奪少年ソフトボール大会
- 第三位…第39回福島県児童ソフトボール大会県中地区予選
国際ロータリー県中分区分区親善少年ソフトボール大会
グリーンパーク杯ソフトボール大会

1年生は、9/5に生活科の授業研究をしました。小林先生から昆虫のことについてたくさん学び、
・学級で昆虫を飼うことができないか
・どんな昆虫を、どうやって飼うか
について話し合う授業をしました。



子どもたちに少しでも「わかる・できる授業」ができるよう、先生方も日々頑張って研修しています。

今後も各学年で授業研究会を実施する予定です。

9月1日に着任しました石井宗祐(いしいむねひろ)先生です。



初めての小学校勤務、年度途中からの勤務に緊張しています。早く児童と先生方の名前を覚え、チーム古道の一員となれるよう頑張りますのでよろしくお願い致します。

(上学年の体育や理科などの専科を受け持ってもらっています)